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Contents/Table des matières ...2 23-11-2112N-005/1187617...

Page 2: Table Of Contents
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AIR CONDITIONER CARE ...11 Cleaning the Air Filter ...11...

Page 3: Air Conditioner Safety
WARNING: To reduce the risk of fire, electrical shock or injury when using your air conditioner,
follow these basic precautions: Plug into a grounded 3 prong outlet. Do not remove ground
prong.

Page 4: Location Requirements
Air conditioner weighs approximately 82 lbs (37.2 kg) to 100 lbs (45 kg). NOTE: Do not install
the air conditioner in an area where the front panel will be exposed to heat sources that will
raise the panel surface temperature above 120°F (50°C).

Page 5: Installation Instructions
Remove and properly dispose of packaging materials. Remove tape and glue residue from
surfaces before turning on the air conditioner. Rub a small amount of liquid dish soap over the
adhesive with your fingers. Wipe with warm water and dry.

Page 6: Metal Or Wood Casement Window Installation
Handle air conditioner with care. Watch out for sharp metal fins on the rear coil. Be sure your air
conditioner does not fall out of the opening during installation or removal. The place where the
power cord exits the air conditioner should be no more than 4 ft (122 cm) from a grounded
outlet.

Page 7 6. Adjust leveling bolt to position support angle in a level plane. This will allow for
proper angle. Tighten leveling bolt nut. NOTE: Air conditioner must tilted back slightly to
facilitate proper condensate disposal. 7. Cut 2 pieces of foam seal to height of window opening.

Page 8: Complete Installation
This section explains proper air conditioner operation. IMPORTANT: If you turn off the air
conditioner, wait at least 3 minutes before turning it back on. This prevents the air conditioner
from blowing a fuse or tripping a circuit breaker.

Page 9: Starting Your Air Conditioner
Timer Delay To set the Timer for a 1- to 24-hour delay until the air conditioner turns on (the air
conditioner must be Off): 1. Press TIMER. Indicator light remain on. 2. Press the plus or minus
pad to change the delay time from 1 to 24 hours.

Page 10: Changing Air Direction
To select the fan speed: Press FAN SPEED. NOTE: Works the same as the air conditioner touch
pad control. To set Timer for a 1- to 24-hour delay before air conditioner turns on (air
conditioner must be Off): 1. Press TIMER.

Page 11: Saving Energy
AIR CONDITIONER CARE Your new air conditioner is designed to give you many years of
dependable service. This section tells you how to clean and care for your air conditioner
properly. Call your local authorized dealer for an annual checkup.

Page 12: Troubleshooting
An extension cord is being used. Do not use an extension cord with this or any other appliance.
You are trying to restart the air conditioner too soon after turning off the unit. Wait at least 3
minutes after turning off the unit before trying to restart the air conditioner.

Page 13: Assistance Or Service
Canada. For further assistance If you need further assistance, you can write to Whirlpool Canada
Inc. with any questions or concerns at: Customer Interaction Center Whirlpool Canada Inc.

Page 14: Warranty
For one year from the date of purchase, if this air conditioner fails when operated and
maintained according to instructions attached to or furnished with the product, Whirlpool
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Corporation or Whirlpool Canada Inc. will pay for replacement parts and repair labor costs to
correct defects in materials or workmanship.

Page 15 Notes...

Page 16: Sécurité Du Climatiseur
SÉCURITÉ DU CLIMATISEUR Votre sécurité et celle des autres est très importante. Nous donnons
de nombreux messages de sécurité importants dans ce manuel et sur votre appareil ménager.
Assurez-vous de toujours lire tous les messages de sécurité et de vous y conformer. Voici le
symbole d’alerte de sécurité.

Page 17: Exigences D'emplacement
Pièces nécessaires Pour l'installation dans une fenêtre à battants en métal, il faudra un panneau
de remplissage en bois de pour une ouverture supérieure à 15 “Installation dans une fenêtre à
battants en métal ou en bois”. Pour l'installation dans une fenêtre à battants en bois, il faudra
un cadre en bois de 1 po (2,5 cm).

Page 18: Instructions D'installation
C'est au client qu'incombe la responsabilité de : Contacter un électricien qualifié. Veiller à ce
que l'installation électrique soit réalisée de façon adéquate et en conformité avec le code
national de l'électricité, ANSI/NFPA 70 - dernière édition, et tous les codes et règlements locaux
en vigueur.

Page 19 Pour empêcher que cette plate-forme n’empiète sur la glissière de la fenêtre
coulissante ou la contre-fenêtre, attacher solidement une entretoise de 2 po de largeur à l’appui
de fenêtre. La longueur de cette entretoise devrait être égale à la largeur de la plate-forme de
soutien, et son chant devrait être aligné...

Page 20: Installation Dans Une Fenêtre À Battants En Métal Ou En Bois
Installation dans une fenêtre à battants en métal ou en bois Manipuler le climatiseur avec
précaution. Travailler prudemment - les ailettes métalliques de l’échangeur de chaleur arrière
sont acérées. S'assurer que le climatiseur ne tombe pas de l'ouverture lors de l'installation ou
de la dépose. Le climatiseur doit être placé...

Page 21: Pour Compléter L'installation
3. Placer la plate-forme de soutien contre le rail de fenêtre inférieur et fermement contre le
bord vertical du cadre de fenêtre. 4. Attacher la plate-forme de soutien à l’appui de la fenêtre à
l’aide de 2 vis à bois de 1 po. Pour empêcher que cette plate-forme n’empiète sur la glissière de
la fenêtre coulissante ou la contre-fenêtre, attacher solidement une entretoise de 2 po de
largeur à...

Page 22: Utilisation Du Climatiseur
2. Avec le dispositif coulissant contre l’arrêtoir supérieure, percer un trou de po dans le cadre
de fenêtre en l’alignant avec l’avant-trou du dispositif coulissant. Insérer une vis
autotaraudeuse de po dans le trou. Effectuer la même opération pour l’autre côté. 1.

Page 23 Mode 1. Appuyer sur MODE. 2. Choisir COOL (refroidissement), FAN ONLY
(ventilateur seulement) ou POWER SAVER (économie d’énergie). Cool - Refroidit la pièce.
Appuyer sur FAN SPEED pour choisir la vitesse du ventilateur. Puis ajuster la température en
appuyant sur les boutons à flèche vers le haut ou vers le bas.

Page 24: Changement De Direction De L'air
Pour sélectionner le mode : Appuyer sur MODE. REMARQUE : Fonctionne de la même façon que
la touche de commande du climatiseur. Pour choisir la vitesse du ventilateur : Appuyer sur FAN
SPEED. REMARQUE : Fonctionne de la même façon que la touche de commande du climatiseur.

Page 25: Nettoyage Du Grille D'entrée D'air
2. Saisir les deux côté près de la partie supérieure de la grille d’entrée d’air et tirer vers l’avant.
La grille pivote vers l’avant pour permettre l’accès au filtre à air. 3. Décrocher le filtre à air des
languettes. 1. Filtre 2.
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Page 26: Assistance Ou Service
Whirlpool. Pour des questions relatives aux produits, veuillez appeler sans frais le Centre
d’interaction avec la clientèle de Whirlpool Canada Inc. au : 1-800-461-5681. Lundi à vendredi 8
h - 18 h (HNE).

Page 27: Garantie
Pendant cinq ans à partir de la date d'achat, si ce climatiseur est défaillant lorsqu’il est utilisé et
entretenu conformément aux instructions jointes à ou fournies avec le produit, Whirlpool
Corporation ou Whirlpool Canada Inc. paiera pour les pièces de rechange et la main-d’oeuvre de
réparation pour rectifier les vices de matériaux ou de fabrication du le système de réfrigération
scellé.

Page 28 All rights reserved. ® Registered Trademark/TM Trademark of Whirlpool, U.S.A.,
Whirlpool Canada Inc. Licensee in Canada Printed in P.R.C. Tous droits réservés. ® Marque
déposée/TM Marque de commerce de Whirlpool, U.S.A., Emploi licencié par Whirlpool Canada
Inc. au Canada Imprimé en R.P.C.
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